
TSV – Malsch 
Protokol l  Mitg l iederversammlung 2021  

 
Datum/ Ort : Samstag 08.10.2021, Großer Saal Bürgerhaus Malsch 

Zeit  : 19.19 Uhr  –   21.21 Uhr 

Teilnehmer : 23 Teilnehmer, alle Teilnehmer sind stimmberechtigt,  

  s. Teilnehmer - Liste im Anhang 

Verteiler : Verwaltung, Mitglieder über die  Homepage des TSV-Malsch 

Die bei der Mitgliederversammlung gezeigten Folien sind als Geschäftsbericht des Vorstandes auf der 

Homepage im Mitgliederbereich verfügbar unter der Rubrik „Verwaltung“ 

 
TOP Thema 
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Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  
 

Thomas Holfelder begrüßt die anwesenden Mitglieder, stellt fest, dass die Einladungen frist- und 
formgerecht zugestellt wurden und eröffnet die Mitgliederversammlung. Es waren insgesamt 23 
Mitglieder anwesend und stimmberechtigt, somit war die Versammlung beschlussfähig.  

 
 

Schweigeminute für unser verstorbenes Mitglied Günther Knoch 
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Jahresberichte der Verwaltung: 

 
1.Vorsitzender 

Thomas Holfelder gibt einen Rückblick auf das Berichtsjahr 20/21 und einen Ausblick für das Jahr 
2021/22 
Thomas  dankt allen Mitgliedern für ihre rege Teilnahme am Vereinsleben. 
Ebenso bedankt er sich bei den Verwaltungsmitgliedern.  
Ein besonderer Gruß geht an die neuen Mitglieder  
 
Thomas Holfelder berichtet rückblickend auf das Geschäftsjahr 2020 sowie aufgrund der durch 
Corona auf Oktober verschobenen MHV auch über das erste Halbjahr 2021 
Mitgliederbewegungen. Altersdurchschnitt des TSV sowie weitere informative Daten die Mitglieder 
betreffend werden vorgestellt.  
Im Jahr 2020/21  gab es 14 Neuzugänge, 12 Mitglieder sind ausgetreten. Somit hat der  
TSV Malsch 203 Mitglieder zum Ende des Berichtsjahres. 
Durchschnittsalter der Mitglieder des TSV Malsch beträgt 38,6 Jahre 
Im Berichtsjahr 2020 wurden 595 Arbeitsstunden erbracht, in 2021 sind es  bisher 850 Arbeits-
stunden, aufgrund der Elektrosanierung, die von den Mitgliedern erbracht wurden  
 
Für die Sanierung der elektrischen Anlage im Vereinsheim wurden 700 Stunden geplant. 
Bisher wurden knapp 500 Stunden geleistet. Bisher abgearbeitet sind 
- Ausbau der alten Verkleidungen sowie der Isolierung einschließlich Entsorgung 
- Einbau der neuen Decken- und Balken Verkleidung 
- Anbringen von Edelstahlgitter um erneutes Eindringen der Nager zu verhindern 
- Maurerarbeiten wurden alle fertiggestellt 
- Neuer Zählerkasten komplett mit allen Sicherungen etc. ist installiert 
- Kabelkanäle und Leerrohre sind verlegt, die wichtigen Kabel sind alle erneuert 
-  

 
Die Verwaltung hat beschlossen, dass zu viel erbrachte Stunden der Mitglieder bei der Sanierung 
des VH, in das nächste Jahr überragen werden und nicht verfallen! 
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Ausblick 2021 - 2022 
 
 Die Verwaltung hat beschlossen das 40 jährige Jubiläum nicht mehr offiziell zu feiern 
 Zurück zum gewohnten Vereinsleben  
 Triox und Trimix wieder anbieten, Nachfrage ist da 
 Mit dem Abschluss der Sanierungsarbeiten im VH planen wir einen  

„internen Tag der offenen Tür“ und dieser soll mit einem kleinen Fest verbunden werden. 
 
Ausführlicher Bericht siehe Folien der Präsentation auf der Homepage. 
 

 
Bericht der Ressortleiter 
 
 
Sportwart (R. Schottmüller) 
 
Rückblick auf das Jahr 2020/21.  
 

 Anfängertauchkurs mit 6 Absolventen in 2020 erfolgreich abgeschlossen 
 Neustrukturierung Anfängerausbildung zeigt positive Erfolge 
 Malscher Pinguine (U8) wöchentlich 6-8 Teilnehmer, leider Badprobleme (Lüftung, Corona) 
   
 Saisonabbruch UW-Rugby Corona bedingt Bundesliga 1+2 
 Nur sporadisches Bad-Training in Lockdown freien Phasen 
 Viel alternatives Training, Kraft online, Ausdauer Joggen bis zu 100 km monatlich/Aktivem 
 Saisonabbruch Corona bedingt in der Europa-League 

 
Ausblick 2021/22 
 

 Anfängertauchkurs mit 8 Teilnehmern (auf der Zielgeraden) 
 Konzentration auf Anfängerausbildung, DTSA ** und *** geplant durch Hubert 
 Kooperation mit Koralle Muggensturm bei SK und AK  
 Trainings- und Ausbildungs-Kooperation mit TC Rastatt (Badprobleme) 
 Im Leistungssport Saisonstart 17.10.2021 
 Antrag auf VDST Bundesleistungszentrum UW-Rugby 
 Trainer C Kurs BS+LS in Schöneck läuft 
 Aufbau UW-Rugby Damenteam seit 09/2021 
 
Dank an alle Ausbilder und Trainer, alle Aktiven und Helfer sowie alle Gönner und Sponsoren, die 
es ermöglicht haben, im sportlichen Bereich ein so großes Rad zu drehen ! 
 
 

Ausführlicher Bericht siehe Folien der  Präsentation auf der Homepage.. 
 
 
Reinhard Schottmüller berichtet in Vertretung für den Beisitzer 
Koordination Tauchausbildung: Hubert Oebels 
 
Rückblick auf 2020/21 
 
 

 Ausbildung aufgrund COVID stark eingeschränkt 
 Anfängertauchkurs 2020 mit 6 Absolventen erfolgreich abgeschlossen! 
 Anfängertauchkurs 2021 mit 6, erstmals Online-Theorie-Ausbildung, Praxisprüfung alle OK, 
 Theorieprüfung 2 OK, Rest nächste Woche  
 Neustrukturierung Anfängerausbildung klappt 
 DTSA*** haben 2 Mitglieder erfolgreich abgeschlossen 
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Ausblick für 2021/22  
 

 Ausbildung DTSA * bis *** 
 Nitrox-Ausbildung und Recreational TRIMIX Diver (ehemals TRIOX) 
 Kooperation mit Koralle Muggensturm bei SK und AK intensivieren 

 
Dank an das TL-Team für die solide und erfolgreiche Arbeit 
 
Gerätewart Oliver Probst 
 
Rückblick auf das Jahr 2020/21 
 
             Oliver Probst berichtet  über folgende Punkte 
 

 Kleinere Reparaturen an Kaskade und Kompressor 
 Anschaffung von Drehmomentschlüssel zur Flaschenventil-Montage 
 Anschaffung von Rohrbiegevorrichtung für Edelstahlrohre 
 Neue Beleuchtung in Werkstatt 
 , sowie das Kompressor Team 
 Auftrennung Aussenfüllanlage 

und Partialschank 
 Werkstatt auf Vordermann gebracht 
 Mischer in Revision 
 Proaktives und reaktives Fehlermanagement 

 
Ausblick 2021/22 
 
         -  Neue Füllanschlüsse innen 
         -  Rückschlagventile erneuern 
         -  Temperaturüberwachung Kompressorkolben erneuern 
         -  Umbau der Partialschränke weiter treiben 
         -  18/45 Speicherflasche zur besseren Ausnutzung der Helium-Vorräte 
         -  Wir haben 5 Speicherflaschen: 2 O2 und 3 HE. Dieses Verhältnis wechseln wir im nächsten  
            Jahr. 
 
Ausführlicher Bericht siehe Folien der  Präsentation auf der Homepage. 
 
Clubhauschef  ( Andreas Kirchhöfer ) 
 
Rückblick auf das Jahr 2020/21 
 

 Leider konnten durch Corona keine offiziellen Veranstaltungen im Vereinsheim stattfinden.  
 Arbeitseinsätze und andere Kleinigkeiten wie Außenbereich Tische abschleifen und lackieren 

konnten unter Corona Bestimmungen durchgeführt werden. 
 Die größte Herausforderung ist und war die Sanierung der Elektrik des Clubhauses. 
 Hier möchte ich vor allem unseren Helfern danken, die sich permanent sehr stark eingebracht 

haben. Insgesamt hatten wir 24 Helfer. Im Besonderen aber die tatkräftigen Rentner Claus, 
Gerald, Helmut und Wolfgang die hier in sehr vielen Stunden eine tolle Arbeit geleistet haben.  

 Die Installation der Hauselektrik durch Ralf Burow (Fa. Rübel)  
 Die Sauberhaltung des Außenbereichs durch Hans Fuhrmann mit Unterstützung seiner Frau  
 Dank an das Putzteam 
 Dank an das UW-Rugby Team, die fast jeden Freitagabend auch nach dem Training anwe-

send waren und sich in das Vereinsleben eingebracht haben. 
Sie haben ebenfalls zweimal den Holzschopf gerichtet, der drohte einzustürzen. 

 Auf Beschluss der Verwaltung wurden Kosten für Vesper und Getränke bei den Sanierungsar-
beiten vom Verein übernommen. 

 Der Kassenstand per 01.10.2021 – 265,67 Euro in bar (mit Gasttaucher 53,00€) 
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Ausblick 2021/22 
 

 Noch in diesem Jahr Vorträge zu diversen Tauchevents 
 Großputz im Vereinsheim.  
 Tauchevents Abtauchen, evtl. Österreich Bergseen; Gravière du Fort; Belgien; Gozo… (Vor-

schläge gerne Willkommen)  
 Clubhausevents, Vorschläge immer willkommen 

 
Ausführlicher Bericht siehe Folien der  Präsentation auf der Homepage. 
 
 
Schriftführer Udo Schmitt 
 
Rückblick auf das Jahr 2020/21 
 

 Es gab im letzten Berichtsjahr 6 Verwaltungssitzungen (VWS), davon 2 als Videokonferenz. 
Die erstellten Protokolle zu den jeweiligen Sitzungen wurden auf der Homepage eingestellt. 
Diese  sind für alle Mitglieder mit dem Mitglieder Login auf der Home Page einsehbar. 

 
 Für die Mitgliederversammlung 2021 wurden die Einladungen am 23.09.21 per E-Mail ver-

schickt.  
 

 Alle Rund Mails werden wie die letzten Jahre, ausschließlich mit der E-Mail Adresse „TSV-
Malsch-Info“ verschickt. Somit sind sie leicht erkennbar. 
Seit der letzten MHV am 17.07.20 wurden  98 Rundmails verschickt  

 
Ausblick 2021/22 

 Im Jahr 2021/22 wird an jedem ungeraden Monat, jeweils am ersten Mittwoch, eine VWS statt-
finden 

 
 Die Einladungen für die nächste Mitgliederversammlung 2022 werden als E-Mail verschickt 

 
Ausführlicher Bericht siehe Folien der  Präsentation auf der Homepage. 
 
 
Bericht der Beisitzer  
 
Technisches Tauchen – Tibor Schinzel 
 

Leider konnten aufgrund Corona alle geplanten Aktivitäten wie z.B.  

- Schnuppertauchen im Schwimmbad mit den Rebreather  

- Einblick in das Innenleben von Atemreglern etc.  

nicht durchgeführt werden. 

Unterwasser Rugby - Martin Schottmüller Vertreten duch R. Schottmüller 
 
Rückblick 2020/2021 
 
 

 Aufgrund von Corona nur Trainingsbetrieb möglich – keine Liga Saison 19/20 
 

 Teilnahme einzelner Spieler am 1. UWR Turnier seit Corona in Basel im August 2021 
 

 EM in Norwegen wurde verschoben auf 2022  
 

 Start von reinem Damen Training + erstem U9 Training in Schöneck  
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Ausblick 2021/22 
  

 Neue Saison startet am 17.10. mit 2. Mannschaft in 2. Bundesliga Süd 
 

 1. Bundesliga Süd Start am 24.10. 
 

 Deutsche Meisterschaft geplant im Mai 2022 
 

 EM 2022 in Norwegen geplant im Juni 2022 
 

 UWR-Rugby Turnier geplant im Juli 2022 
 

 Zunächst keine weitere Planung an Euro-League für 2021/22 
 
Ausführlicher Bericht siehe Folien der  Präsentation auf der Homepage. 
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Bericht des Kassenwart Karl-Heinz Braun und der Kassenprüfer  
 
 
Karl Heinz stellt die Kassenführung in der Powerpoint Präsentation vor.  Die Gegenüberstellung der 
Einnahmen und Ausgaben weist für das Jahr 2020/21 im Ergebnis ein Überschuss in Höhe von 
1951,06 € auf. 
 
Die Geschäfte der Kassenverwaltung wurden am 16.07.2021 fristgerecht von Anke Hofmann und  
Ulrich Herold  geprüft. Bei der Prüfung wurden keine Beanstandungen festgestellt. Die Kassenprüfer 
bedanken sich bei Karl-Heinz und schlagen die Entlastung des Kassenwarts vor. 
 
Anke Hofmann beantragt die Entlastung des Kassenwarts. 
 
 
Der Entlastung  wurde von der Versammlung per Handzeichen mit 
 
22 ja, 0 nein, 1 Enthaltungen zugestimmt.  
 
 
Wahl der Kassenprüfer für das nächste Geschäftsjahr 
 
Für die Prüfung der Kasse im Jahr 2021/22 haben sich die beiden Mitglieder  Anke Hofmann und  
Helmut Dahringer zur Verfügung gestellt. Beide wurden per Handzeichen mit  jeweils  22 ja-Stimmen 
und 1 Enthaltung von der Versammlung beauftragt. 
Anke Hofmann und Helmut Dahringer haben erklärt, dass sie die Wahl annehmen.  
 
 
Aus Datenschutzgründen können wir den Bericht des Kassenwarts nicht ins Netz stellen. 
Wenn Ihr Fragen habt wendet Euch bitte an den 1. Vorsitzenden bzw. den Kassenwart 
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Entlastung des Vorstands 
 
Helmut Dahringer beantragt die die Entlastung des Vorstandes.  
 
Der Entlastung wird von der Versammlung per Handzeichen  
mit 22 ja-Stimmen und 1 Enthaltung  zugestimmt.  
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Neuwahl der Gruppe 1 des Vorstands 
 
Als Wahlleiter für den 1. Vorstand  wurde Helmut Dahringer  bestimmt 
 
Die Wahlen wurden durch Handzeichen durchgeführt 
Alle gewählten Personen haben erklärt ,dass sie die Wahl annehmen  
 
 
Ergebnisse der Wahl des: 
 

 1. Vorsitzenden             Thomas Holfelder  mit 21 ja, 0 nein, 2 Enthaltungen 
 
Neuwahl der Gruppe 1 des Vorstands 
 
Als Wahlleiter für  wurde Thomas Holfelder  bestimmt 
  

 Kassier                          Karl-Heinz Braun             mit 22 ja, 0 nein, 1 Enthaltungen 
 Sportwart  Reinhard Schottmüller     mit 22 ja, 0 nein, 1 Enthaltungen 
 Gerätewart  Oliver Probst                mit 22 ja, 0 nein, 1 Enthaltungen  
 

 
Ergebnisse der Wahl der Beisitzer: 
 

 Tec.-Tauchen  Tibor Schinzel  mit 22 ja, 0 nein, 1 Enthaltungen 
 Unterwasserrugby  Martin Schottmüller mit 23 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen 
 Ausbildung          Hubert Oebels   mit 23 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen 
 
 

Hubert Oebels und Martin Schottmüller konnten an der MHV nicht teilnehmen, sie haben sich im Vor-
feld dazu bereiterklärt die Wahl anzunehmen 
 
 

 
 
6 

 
Haushaltsplan 
 
Lfd. Einnahmen/Ausgaben im Wesentlichen ähnlich zum Vorjahr   
Für 2022 bzw. kurz- mittelfristig geplante Investitionen. 
 
 
Betrieb der technischen Anlage Gesamtinvestition ca. 7000€ 
 

• Jährliche Wartungskosten analog der letzten Jahre 
 
 

Erforderliche Investition um die Anlage auf technisch erforderlichen Stand zu bringen  
(Zuschuss beim BSB kann beantragt werden) 
 

• Sanierung der Partialanlage weiterhin geplant, wegen Corona seit 2 Jahren geschoben 
• 18/45 Speicherflasche mit Füllanschluss, inkl. Regelarmatur 
• Umbau der Füllhebel in der Luft und NX-Außenanlage von - nicht für Gas zugelassenen - Ku-

gelventilen auf gastaugliche Ventile. 
• Zuverlässigere Druckminderer für Füllflaschen der Mischgasanlage (ggf. fest installieren) 
• Erweiterung der Kompressor SPS um Ausgangsmodul. Signalisierung von Fehlerzuständen 

an Außenfüllstation und Handy Vorstand/Technikwart 
• Druckmessumformer an Mischgasanlage zur Fernüberwachung Füllstand. 
• Füllanlage und Clubhaus: Umbau auf ein gemeinsames, zuverlässiges RF-ID Keykarten-

system für Eingangstür und alle Füllschränke. 
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Vereinsheim 3000€ 
 
Einige Geräte, besonders in der Küche, sind veraltet und müssen sukzessive ersetzt werden 
 

• Kühltheke mit Kühlschrank 
• Spülmaschine 
• Ersatz für den alten „Konvektomat“ 

dieser darf nach VDE Richtlinien nicht mehr im Küchenbereich verwendet werden, da die 
Stromversorgung (Querschnitt der Kabel in der Wand) nicht zulässig ist. Tausch der Kabel in 
der Wand ist zu aufwendig. 

 
Sonstiges Vereinseigentum 
 

• Tische und Bänke im freien 
• Festbänke und Tische sind überaltert und nicht mehr zeitgemäß (Lack abgeblättert, Holz rissig 

und ausgefasert, teilweise verschmutzt)  
• Diverse Leuchten in / ums Vereinsheim auf LED umstellen 
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Anträge 
Es wurden keine  Anträge eingereicht 
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Ehrungen  
 
Hans Müller, Gründer des TSV Malsch und Ehrenmitglied wurde 70 Jahre alt 
Alles Gute Hans 
 
Hans bekam von Thomas Holfelder zu seinem 70. Geburtstag einen Gutschein  
„ Blick hinter die Kulissen des Vivariums im Naturkundemuseum Karlsruhe überreicht „ 
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Verschiedenes 
 
 
Teilnahme an Wettbewerben für Vereine 
 
Juni 2020 
Sterne des Sports –  Wettbewerb von DOSB und Volksbanken für herausragende  
 Leistungen von gemeinnützigen  Sportvereinen 
 
 
Der TSV Malsch hat sich mit dem Thema „Tauchen Pro Natur und Umwelt“ beworben 
 
 Es stehen 3 Entscheidungen an in 2020 
 - lokale Ausscheidung VB Ettlingen  
 Der Gewinner nimmt dann an der  
 - Entscheidung auf Landesebene bzw. danach 
 - Entscheidung auf Bundesebene teil. 
 
Einzureichen zur Bewertung waren textliche Erläuterung der Tätigkeiten sowie Bildmaterial als auch 
max. 3 Videoclips. 
 
Wir haben den 2. Platz belegt, die Auszeichnung „Sterne des Sports in Silber“ erhalten sowie 
ein Preisgeld von 1000€  
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Tauchen pro Natur und Umwelt 
 
Einige Taucher des TSV Malsch engagieren sich im Projekt „Tauchen pro Natur und Umwelt“ des TSV 
Malsch. 
Dieses Initiative läuft schon seit 4 Jahren, nachdem 14 Taucher im Juli 2017 das Sonderbrevet des 
VDST in Zusammenarbeit mit den NABU „Tauchen für den Naturschutz“, in einem 2 tägigen Lehrgang 
erworben haben. 
 
Parallel dazu sind einige Taucher auch in der Limnologischen Arbeitsgruppe des Naturwissenschaftli-
chen Vereins am Naturkundemuseum Karlsruhe. Die LimAG ist eine Kooperation zwischen der Murä-
ne Karlsruhe und den TSV Malsch die schon seit über 20 Jahren besteht.  
 
Projekt Hurstsee bei Sulzbach, er gehört der Stadt Ettlingen 
 
Projekt Weitenunger Baggersee (Bernd Hofmann) 
 
Projekt Fermasee bei Rheinstetten 
 
 
Helmut Dahringer bringt den Vorschlag ein, einen „Tag der offnen Tür“ im Clubhaus zu veranstalten, 
um der Bevölkerung ein Einblick in den Tauchsport zu ermöglichen. Ziel soll sein den TSV Malsch und 
die vielen Aktivitäten der Mitglieder in der Gemeinde bekannt zu machen und dadurch evtl. auch neue 
Mitglieder gewinnen können. 
 
Der Vorschlag wird in der nächsten Verwaltungssitzung auf der Tagesordnung stehen, die Umsetzung 
wird besprochen. 
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Derzeitige Veranstaltungstermine 21/22 
 
Veranstaltungen: 
 
Die Termine sind im Protokoll der jeweils letzten Verwaltungssitzung aktuell zusammengestellt. 
 

• Unterstützung Förderverein Schwimmbad am Samstag 23. Oktober um 9 Uhr 
 

• Abtauchen 2021   Sonntag 24.10. wenn ausreichend Interesses vorhanden  
 

• Mitgliederversammlung in 2022 geplant 1. QT entsprechend der Satzung, 
voraussichtlich wieder im Bürgerhaus Malsch 

 
• Jordansee Putzaktion / Fischreiser  

 
• Flaschen TÜV im Frühjahr im 1. QT und Einweisung zum Flaschenfüllen  

 
• Malscher Storch 23.07.22  

 
• Diverse Arbeitsdienste 

 
• Eventuell Tauchurlaub Insel Giglio über den Verein organisiert (wenn ausreichend Interesse 

vorhanden) Vortrag zu Giglio vor Ende des Jahres ist geplant.  
  
Information der Mitglieder zu den Terminen per Rundmails über die HP, ca. 14 Tage vor den Veran-
staltungen und Eintrag im HP-Kalender. 
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Schlusswort 
 
Thomas bedankt sich für die aktive Teilnahme an der Mitgliederversammlung und bei den Verwal-
tungsmitgliedern für die Vorbereitung des Folienvortrags. Ziel dieser Präsentation war eine transparen-
te Darstellung der Aktivitäten und Planungen der Verwaltung. Die Präsentation wird den Mitgliedern 
auf der Homepage zur Verfügung gestellt.  
 
Er bedankt sich abschließend  
 
  Vielen Dank für 
• Eure Beiträge und Diskussionen 
• an alle die in der Verwaltung mitarbeiten 
• an alle die das Clubhaus in Schuss halten 
• an alle die zur Vorbereitung der Mitgliederversammlung beigetragen haben. 
 
Er wünscht dem Verein eine aktive Teilnahme der Mitglieder an den Angeboten und Veranstaltungen 
im Jahr 2021/22,  viele schöne Tauchgänge,  
Erfolge im Unterwasserrugby 
und ein unfallfreies Tauchjahr 2021/22, 
 
und beendet den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung 2021 
 

 
 
 
 

Gez. 
 

 

 

 
 
 
 
 

 

 
 
 

Gez. 

Udo Schmitt, Schriftführer  Thomas Holfelder, 1. Vorsitzender  Andreas Kirchhöfer 2. Vorsitzender 

 
 

Anhang: Anwesenheitsliste 
 
   

 


